



Seestern-Quintett

**Erfolgreiche Schweizer Stimmungsband mit hohem
Volksmusikanteil!**

Das Seestern-Quintett aus dem St. Galler Rheintal bringt eine geballte Ladung Stimmung und gute Laune in Festzelte, Partys, Unterhaltungs- oder Galaabende. Ob aktuelle Stimmungsmusik, Schlagersound, Original-Oberkrainersound, populäre Volksmusik-Hits, Pop- und Rockmusik - die vielseitige Liveband begeistert mit Ramba-Zamba, einem vielseitigen Repertoire und musikalischen Showeinlagen jedes Publikum.

Das Sextett besteht aus Mario (Akkordeon, Keyboards und Gesang), Günter (Bariton, E-Bass, Posaune, Trompete und Gesang), Manuel (Trompete, Percussion und Gesang), Michael (Klarinette, Saxophon, Trompete, Gitarre, Percussion und Gesang), Adi (Schlagzeug, Trompete und Gesang) sowie Emil (Gitarre, Saxophon und Gesang). Mit dieser ausgezeichneten musikalischen Besetzung garantiert das erstklassige Orchester musikalische Qualität in verschiedenen Stilrichtungen für höchste Ansprüche. Deshalb eignet sich die Schweizer Unterhaltungsband nicht nur für Zeltfeste, sondern genauso für trendige Partys, Oktoberfeste oder elitäre Privat- und Firmen-Events.

Mit stets gepflegtem Erscheinungsbild, einem auf den Anlass abgestimmten Live-Programm sowie einer modernen Ton- und Lichanlage garantiert das Schweizer Unterhaltungsorchester immer eine professionelle Performance.

Während ihrer langjährigen Karriere haben die sympathischen Musiker zahlreiche Tonträger produziert und ihre Seestern-Hits wurden in namhaften Radio- und TV-Sendungen präsentiert. Die beliebte Formation hat sich mehrmals für das Schweizer Finale des Grand-Prix der Volksmusik qualifiziert und ist ausserdem regelmässig in den beliebten Sendungen „Musig-Plausch“ oder „Hopp de Bäse“ vom Schweizer Fernsehen oder bei der Eurovisions-TV-Show „Musikantenstadl“ (ARD, ORF und SF) aufgetreten. Ausserdem wurde das Seestern-Quintett beim Radio Herz in Toronto (Kanada) als „Künstler des Monats“ ausgezeichnet.

Beim Seestern-Quintett spürt man, dass die Musik aus den Herzen der sechs Ostschweizer Musiker kommt!

